

El Pleno felicita a Pedro Merino por su título de campeón de España de ciclismo sub-23

El ciclista manzanareño Pedro Merino se proclamó en Santander campeón de España de ciclismo de fondo en carretera en categoría sub-23, una importante alegría tras su fallido paso a profesionales y tras el accidente de su hermano gemelo Jesús en la Vuelta a Murcia. Ahora le esperan el Tour del Porvenir y el campeonato del mundo. Su salto a profesionales es ya algo casi seguro, aunque en el entorno del ciclista -considerado el mejor escalador de su categoría- no quieren lanzar las campanas al vuelo tras lo ocurrido hace un año con su fichaje por el H2O, equipo que finalmente no arrancó en el pelotón internacional profesional. El esfuerzo y tesón del ciclista manzanareño Pedro Merino Criado fueron puestos de manifiesto en el Pleno del Ayuntamiento de Manzanares y reconocidos por todos los grupos políticos, a propuesta del Concejal de Deportes, Fernando Criado, felicitándolo por su último gran logro.

Málaga y Cartaya disfrutaron de la música de la Coral Mater Assumpta

La Coral Polifónica Mater Assumpta de Manzanares tuvo ocupados los dos últimos fines de semana del mes de junio con sendos conciertos en Málaga y Cartaya (Huelva), donde actuó con éxito y tuvo una gran acogida. La interpretación de las seguidillas manchegas gustó muchísimo al público andaluz.

Sánchez-Ballesteros rinde homenaje a su padre con una obra musical

El director de la Banda de Música Julián Sánchez Maroto, José Antonio Sánchez-Ballesteros, presentó oficialmente la partitura de su obra *Folk-Lore*. Con ella rinde tributo a su padre, Ambrosio, que falleció hace tres años. La obra se estrenará en Manzanares en el mes de noviembre, durante la celebración de su tradicional encuentro de bandas.

La Feria llega cargada de espectáculos para todos los gustos

JUANJO D. PORTALES

La concejala de Festejos del Ayuntamiento de Manzanares presentó en rueda de prensa la programación de la feria y fiestas de este año. Como actos más destacados de la programación, que cuenta con un presupuesto de 201.800 euros, Beatriz Torres citó el concierto de Amaral del día 18 "a precios muy asequibles", los espectáculos de variedades e infantil, noches de baile con orquesta, bailes del vermú, dos corridas de toros con primeras figuras, como El Juli, Cayetano y Rubén Pinar; el espectáculo internacional ecuestre del pasado sábado y la amplia programación deportiva.

Del concierto de Amaral, la concejala de Festejos dijo que es uno de los mejores que girarán este verano. Será en el día fuerte de la próxima feria, el sábado 18 a las doce de la noche en "La Pér-gola". Torres dijo que se trata de un dúo consolidado que

ofrece lo mejor de su música sobre el escenario en directo. Destacó que Amaral se podrá ver en Manzanares por 15 euros en venta anticipada y 20 en taquilla, cantidades asequibles en comparación con los precios que tendrá este concierto en otras ciudades de España. Ante la expectación levantada pidió que se compren las entradas cuanto antes ya que el aforo es limitado.

Todas las noches de feria habrá espectáculos musicales en el Auditorio La Pér-gola. Los días 15, 16 y 17 hay bailes amenizados por las orquestas Latinos, Bazter y Victoria, con entrada gratuita. El domingo, como es tradicional, se celebrará el espectáculo de variedades. Será a las diez y media de la noche y las entradas se venderán desde dos horas antes en taquilla de La Pér-gola a 3 euros. Actuarán Requiebros, Ana Reverte, El Mani y el humorista Jaimito Borromeo.

Para la infancia hay un capítulo destacado en la feria.

El jueves 16 habrá un tren turístico con recorridos gratuitos durante la mañana y la tarde, con talleres de animación para amenizar la espera de los viajes en el Parterre del Río. En la jornada final del lunes 20 también habrá actividades infantiles en este parterre todo el día y a las 21,00 horas en La Pér-gola, una de las novedades de este año, un espectáculo musical titulado Shalambá, con muy buena crítica. Es un musical participativo, con coreografías, bailes para todo el público y grandes muñecos que harán las delicias de los más pequeños. Todas las actividades infantiles tendrán entrada gratuita.

Tras el éxito de los últimos años, habrá tres jornadas con bailes del vermú a mediodía en el Parterre del Río, con un chiringuito a beneficio de la Hermandad de Jesús Orando en el Huerto. Estarán amenizados por Atlantis y el Cuarteto Paco Bastante. El sábado a mediodía habrá concierto de pasodobles.

Nuevo Peugeot 3008 con Tecnología Grip Control*



SI QUIERES DESCUBRIR MAS ACERCA DEL 3008:
SMS BIDI al 7212
Envía el mensaje, descarga la aplicación, ábrela y captura este BIDI.
Si eres Movistar, envía BIDI al 404 (mensaje + descarga gratis).
Resto de operadoras, coste del sms 0,30 € + I.V.A. y descarga según tarifas.
O envía NUEVO 3008 al 5110 y llévate el nuevo 3008 en tu móvil. Coste del mensaje 0,30 €.

PEUGEOT FINANCIACIÓN Gama 3008: Consumo mixto (l/100 km): entre 4,9 y 7,6. Emisiones de CO₂ (g/km): entre 130 y 179. *Grip Control disponible según versiones. Modelo visualizado: 3008 Sport Pick.



GRIP CONTROL
La tecnología Grip Control combinada con los neumáticos M&S de 16 pulgadas especiales para nieve y barro, mejora sustancialmente la tracción en terrenos complicados. Con un simple giro del selector, el conductor podrá elegir la configuración más adecuada para barro, nieve o arena.

Nuevo
3008



NUEVA TECNOLOGÍA. NUEVA CONDUCCIÓN.

Alquiman S.A. y su red de agentes
Ctra. Argamasilla de Alba, km 0'800, Esq. P. Cementerio - Tfno.: 926 510 503 - 926 510 519 - TOMELLOSO

Talleres Autovisa Avda. Picassent, 12
Tfno.: 967 14 55 12 - VILLARROBLEDO

Talleres Guillermo Calero Tfno.: 926 61 14 85 - Fax: 926 61 49 34
Autovía de Andalucía, 171 - MANZANARES